

l'ombre l'immensité du scandale envers les femmes, on retrouve bonne conscience.

Alors oui, je défilerais pour la défense des hommes (la violence est inacceptable pour tous) le jour où on en fera un peu plus pour les femmes et je me refuse de compatir à de menus problèmes qui ne visent qu'à nous brandir l'arbre pour cacher la forêt.

Arlette Lubina, Montreux

Climat **Toutes** **les opinions** **ne se valent pas**

Il n'y a pas de symétrie entre tous les discours et toutes les opinions ne se valent pas. Par exemple, nous ne sommes pas tous des experts en climatologie. Et lorsqu'on oublie que la science n'est pas une affaire d'opinion, alors nous ne croyons pas ce que nous savons scientifiquement. Et c'est tellement vrai pour ce qui concerne les dérèglements climatiques. Parmi tout ce que savent les climatologues, retenons que les gaz à effet de serre rejetés par nos activités sont à l'origine du réchauffement climatique, que ce réchauffement ainsi que sa vitesse sont sans équivalence dans les deux à trois derniers millions d'années, que si cette augmentation continue, elle va entraîner des points de bascule donc des phénomènes irréversibles comme la fonte de nos glaciers, que ce réchauffement entraîne des phénomènes plus fréquents et importants comme des sécheresses, des canicules, des ouragans, des feux de forêts, etc... Les scientifiques savent ce qu'il faut faire pour lutter efficacement contre ces dérèglements climatiques: il faut renoncer à l'utilisation des énergies fossiles dans nos activités. Les scientifiques proposent aussi

des solutions pour cette sortie du fossile. Alors votons oui à la loi sur le climat et l'innovation le 18 juin prochain.

Jean-Claude Keller,
physicien, membre de
GPCLimat, Épalinges